

Materia:

antropología

Nombre del alumno:

Abner ivan perez ruiz

Tema:

Antropología medica clínica nuevas paradigmas

Bibliografía:

Patricia Junge. Cita: Patricia Junge. (2001). Nuevos Paradigmas en la Antropología Médica. IV Congreso Chileno de Antropología. Colegio de Antropólogos de Chile A. G, Santiago de Chile.

<https://www.aacademica.org/iv.congreso.chileno.de.antropologia/4>
<https://n2t.net/ark:/13683/ef8V/92d>

Campus Berriozábal Chiapas

Primer Unidad

Fecha:

04/09/2024

Existe un movimiento teórico y explicado, aborda las problemáticas de salud pública, se trata de la antropología médica crítica, desarrollada en los 70s considera temas como la salud y los sistemas médicos de minorías étnicas.

Esta presencia busca esbozar una reflexión que sirva de marco teórico para el desarrollo de investigación. La antropología médica se autodefinió desde sus inicios como una rama de la antropología médica.

Abarcan temas como la educación de profesionales de salud para el desempeño de sus labores en contextos interculturales, la consideración de los aspectos psicosociales y culturales de procesos vitales y bibliográficos altamente nacionalizados en el país, tales como la sexualidad, embarazo y parto. La antropología médica llamado así por Bear y Singer, proponen especial énfasis en la necesidad de desmoralización de la salud, tanto en lo que respecta a la superación de las relaciones de poder establecidas tradicionalmente entre el sistema económico capitalista.

La AMC cuestiona el operar de la medicina oficial, tanto en lo que respecta a su focalización en los aspectos fisiopatológicos de la enfermedad como las relaciones de poder el análisis de la AMC busca los orígenes dichas relaciones de poder en el paradigma cultural y social del cual desempeña la medicina oficial. Alude al particular énfasis que pone esta medicina en la observación de salud humana enfocando diagnóstico y tratamiento de la enfermedad en los aspectos fisiopatológicos del cuerpo humano el reduccionismo de la salud y la enfermedad a los aspectos corporales de la experiencia humana es coherente con la moderna separación entre cuerpo y alma, siendo sólo el primer ámbito de acción e intervención para las ciencias médicas racionales.

a pesar de la tendencia hegemónica de la medicina moderna, las sociedades complejas exhiben una amplia diversidad médica, donde sistemas alternativos coexisten de una u otra forma con la medicina oficial. Constituye una base importante para la mayor pluralidad y democracia en la atención de la salud en Chile se ha buscado penalizar la venta de hierbas medicinales, como una forma de concentrar el suministro de terapias en los centros de atención y farmacias alópatas. En este escenario la AMC busca las formas de fortalecer la diversidad existente y elevar a un plano político más amplio el pluralismo en salud, a través del desarrollo del derecho ciudadano a la elegir entre diversos sistemas médicos y la participación democrática de los grupos en la definición de prioridades en salud. Por lo mismo, en el nivel de la experiencia individual, la AMC se concentra en las formas en que los pacientes responden, significan y actúan en relación con la enfermedad.